
議会傍聴アンケート 報告書 ＮＯ.１ 
※頂きましたご意見・ご提言については、できるかぎり原文のままご紹介しておりますが、当報告書を読んでいただく方にもわかりやすくお伝えするため、 

一部、加筆修正をしております。 

※個人や組織などへの誹謗中傷となる可能性のあるご質問・ご意見は、当報告書ではご紹介しておりません 

※議員個人へのご意見・ご提言につきましては、当報告書では掲載しておりませんが、議員全員で回覧、及び当該議員に伝えております。 

 

１．議会傍聴でのご意見                                   1月 19日（木）のアンケート 

NO ご意見・ご提言 ご回答 

 1 
公共施設活用において、旧長井小は矢板市の土地もあると思うが、市有地の部分も

あるのではないか。その賃貸についてはどうなっているのか。 
ご意見ありがとうございます。執行部にお伝えします。 

２ 
泉保育所を民間に運営を移行されるそうだが、矢板市には保育所や幼稚園が結構あ

ると思うが、そういうことは庁議では議論はなかったのでしょうか。 
ご意見ありがとうございます。執行部にお伝えします。 

３ 

年が変わって、1月 1日現在で固定資産税や都市計画税が課せられるのでしょうが、

2020年から都市計画税の条例の一部改正されてから 3年目だが、1年目から 2年目

には番地の変更があったらしいが、また 3年目でも 3年目でも変更があるのでしょ

うか。 

ご意見ありがとうございます。執行部にお伝えします。 

 

2023 年 1 月 30 日 

 上記のとおり、報告いたします。 

矢板市議会議長 今 井 勝 巳 


